



きれい！七色のゲゲゲの鬼太郎の世界

6月30日(月)、呼人小学校の児童のみなさんと網走養護学校の児童生徒との合同観劇が、本校体育館で行われました。

劇団『影法師』6名の劇団員による影絵「ゲゲゲの鬼太郎」の準備は朝の6時半から始まり、児童生徒のみなさんに楽しんでもらうために道具を並べたり、せりふや音楽をチェックしたりと大忙し。しかし、そんなことがなかったかのように体育館の入り口で優しい笑顔でみなさんを出迎えて



いました。

影絵と言いますと、私はスクリーンに切り絵が白黒で映し出されるイメージを持っていましたが、全く違いました。まずはカラーの影絵であること。そして骨董屋の店主や少年は実際に劇団員が芝居をしてみせ、小道具も音楽も照明もかなり手の込んだものでした。「ゲ・ゲ・ゲゲゲのゲ〜♪」と、どこからともなくみなさんの歌声が聞こえてきて、楽しんでいる様子が伝わってきました。来年も2校合同で音楽鑑賞をする予定です。今から楽しみですね。(文責:平賀)



高等部 現場実習



高等部では、1年生で1週間程度、2年生では2週間程度、3年生では2~4週間の現場実習期間を設けています。それぞれの学年の目的に沿った実習先を選択し取り組んでいます。今年度の1回目は卒業を控えた3年生が6月16日(月)から実習を行っています。7名の生徒が、網走市・美幌町・大空町の様々な地域で自宅から事業所に通勤しています。実習では、仕事の能力の他、事業所の支援員さんや他の利用者さんとのコミュニケーション



なども必要となってきます。そのような中、現場実習を終えて登校する生徒の姿は、心身共に成長し、少し大人っぽくなって帰ってきます。3学年とも、実習の成果を踏まえ、これからの学校生活で、さらに新しい力を付けてもらえればと思います。(文責:笹森)



楽しかった！バス遠足

7月3日(木)に小学部のバス遠足が行われました。行き先は美幌町です。『美幌みどりの村』で散策や遊具で遊ぶことと『肉の割烹田村』での昼食に期待をふくらませ、バスに乗って出発しました。

『美幌みどりの村』では、汗をかきながら坂を上って長い滑り台にチャレンジしたり、緑の木陰を散歩したり、遊具の高い所に上がって景色を楽しんだりしていました。滑り台では、「キャー」という声とともに滑り下りた後、にっこりの笑顔が。昼食は『肉の割烹田村』で、ビーフカレーやハンバーグ、カットステーキなど、おいしいお肉を食べて大満足！

良いお天気にも恵まれて、緑を満喫、お腹いっぱい楽しい遠足になりました。(文責：富樫)



訪問教育学級より 北療祭に来てね♪

訪問学級の児童生徒が店員を務め、ストラックアウトをメインにゲームのお店を出します。7月は、北療祭に向け、ストラックアウトのパネル作りや音楽発表の練習に取り組んできました。手作りのお店で、日頃の学習の成果の発表や地域の方々との触れ合いを図りたいと思っています。みなさんのご来店を訪問学級一同、お待ちしております！どうぞ、お誘い合わせの上、お越してください。

(文責：小出)

北療祭(訪問ブースでのふれあいタイム)

| | | |
|------|-------------|--------------|
| 午前の部 | 10:30~11:40 | |
| | 10:30~10:40 | 音楽発表 |
| | 10:40~11:25 | ストラックアウト、輪投げ |
| | 11:25~11:40 | 有志によるバンド演奏 |

日程：平成26年7月27日(日)

場所：美幌療育病院(北海道網走郡美幌町字美富9番地)

※「網走養護学校おやじの会」の隣に訪問ブースがあります



<編集後記>

早いもので来週には1学期の終業式を迎えます。寒かったり暑かったりした1学期でしたが、普段の学校生活やたくさんの行事の中で、児童生徒の頑張る姿や多くの笑顔を見ることができました。長い2学期を迎えるにあたり、楽しく遊び、ゆっくり休める夏休みを過ごしてほしいと思います。(文責：小林)